Bürgerbus

Tablet-Computer unterstützt Fahrer beim Ticketverkauf

Hoetmar (bjo). Die Fahrpläne sind ins System eingepflegt, die Fahrernamen eingegeben: "Am 1. Oktober werden wir den neuen Tablet-PC im Bürgerbus in Betrieb nehmen", blickt Vereinsvorsitzender Paul Schwienhorst bei der Fahrerversammlung im Sportlerheim voraus.

Zwei Monate lang wolle man dann parallel mit Computerunterstützung, aber auch noch dem bisherigen Strichlistensystem fahren. Ab dem 1. Dezember soll nur noch der Computer zum Einsatz kommen. "Gerade die Erstellung der Statistiken wird mit dem Computer erheblich vereinfacht", ist Schwienhorst überzeugt.

Dass die Bedienung des neuen Tablet-PCs kein Hexenwerk ist, hatte Vorstandsmitglied Günter Keitemeier den Bürgerbusfahrern zuvor demonstriert. Zudem gibt ihnen der Computer weitere wichtige Informationen mit auf den Weg – beispielsweise den Namen der nächsten Haltestelle und



die Zeit, wann diese laut Fahrplan zu erreichen ist. Aber auch künftig wird es im Bürgerbus Papierfahrkarten geben, betont Paul Schwienhorst (kleines Bild). "Wer eine

Fahrkarte als Quittung braucht, wird die auch bekommen."

46 Fahrer verzeichnet der Bürgerbus-Verein derzeit in seiner Liste: "Das ist eine gute Zahl", freut sich Paul Schwienhorst über die anhaltend große Bereitschaft, den Bürgerbus auf dem Weg zwischen Hoetmar, Everswinkel und Sendenhorst zu steuern und so

das Nahverkehrsangebot im Golddorf zu erweitern. Mit dem kommenden Fahrplanwechsel sollen demnächst kleinere Veränderungen vorgenommen werden. So ist geplant, die Fahrt in Everswinkel drei Minuten eher zu beginnen und dann an der Graf-Droste-Straße auf den Schnellbus S20 aus Münster zu warten. Angedacht ist auch eine Veränderung der Fahrtstrecke nach Sendenhorst.

Schon vor den möglichen Fahrplanänderungen ist ein Fahrerausflug geplant. Am 15. September werden sich die Bürgerbusfahrer mit Fahrrädern auf den Weg nach Warendorf machen und dort an einer Stadtführung teilnehmen. Zurück in Hoetmar steht anschließend ein gemütliches Beisammensein an der Alten Stellmacherei auf dem Programm.



Die Bedienung der Tablet-PCs, die demnächst im Bürgerbus zum Einsatz kommen, erläuterte Günter Keitemeier. Bilder (2): Baumjohann